



Mines Saint-Etienne Alumni



Newsletter n° 12, Juin 2017

Des nouvelles de l'association

Retour en images sur la journée ICM du 10 février



Le 10 février, 18 diplômés ICM ont participé à la 3ème journée ICM.

Ils ont pu échanger avec les élèves de 3 promotions sur des situations professionnelles qu'ils ont rencontrées depuis le début de leur carrière.

Des témoignages de diplômés, d'élèves et d'enseignants, dans la vidéo réalisée par MiTV en cliquant [ici](#).

Archives du blog

- ▼ 2017 (2)
 - ▼ mai (1)
 - Newsletter n° 12, Juin 2017
 - février (1)
- 2016 (5)
- 2015 (8)
- 2014 (5)

Le CV Book 2017 est paru

Avec 133 CV, le CV Book confirme les attentes de nos jeunes camarades pour notre Réseau.

Contactez et faites contacter les futurs diplômés ICM.

Consultez-le [ici](#).

Pour trouver le bon profil, il te suffit d'utiliser l'outil de recherche comme indiqué en page 5 du CV Book.



Comment participer au Coursus ICM

Les réponses de plus de 300 diplômés au 1er questionnaire diffusé il y a 2 ans, ont permis de développer les interventions et conseils des diplômés pendant les 3 années de la formation des élèves ICM.

Cette participation est devenue un atout de notre formation.

Pour développer cette participation et répondre aux attentes des élèves et de la Direction de l'École, un 2ème questionnaire va être adressé à tous les diplômés ICM.

Nous comptons sur vous pour y répondre !



Vote aux élections du Conseil d'Administration

Pour la 1ère fois, vous pouvez voter aux élections au Conseil d'administration en seulement quelques clics.

Il suffit d'avoir cotisé entre le 1/1/2016 et le 1/4/2017 et d'aller dans votre espace privé sur le site Intermines.

12 juin : Assemblée Générale de Mines Saint-Etienne Alumni

Après une AG exceptionnelle à Saint-Etienne pour le bicentenaire, Mines Saint-Etienne Alumni retrouve le Yacht Club de France avenue Foch à Paris pour son AG 2017.

Point très important à l'ordre du jour : l'approbation d'un projet de nouveaux statuts redéfinissant les conditions pour devenir membre de notre Association.

Pour participer à l'AG du 12 juin, il suffit d'être cotisant et de renvoyer l'invitation adressée par courrier et par mail.



Activités du réseau parisien

Le 27 avril un afterworks a permis à une trentaine de nos camarades de se retrouver au « Panpan » dans une ambiance détendue.



Le 7 juin auront lieu les 2e rencontres des ingénieurs des mines sur le thème de l'énergie avec 2 invités spéciaux.

Pour en savoir plus et pour s'inscrire à partir du site Intermines, cliquer [ici](#).

10 juin : Gala 2017 de Campus de Gardanne Alumni

Le 10 juin est organisé à Aix-en-Provence la troisième édition du Gala de l'association des Mines de Saint-Étienne Alumni-Campus de Gardanne.

L'après-midi s'articule autour de plusieurs ateliers et présentations à la maison des élèves de Gardanne, permettant ainsi de nombreux échanges entre anciens et étudiants.

Le programme se poursuit ensuite dans une des plus belles salles de réception d'Aix-en-Provence pour le repas et la soirée de gala.

Des tarifs préférentiels sont proposés pour les ICM, à régler le jour J par chèque ou espèces.

Toutes les inscriptions pour les ICM sont centralisées sur l'adresse paul.leignac@gardanne.mines-se.org où il suffira de préciser vos nom, prénom, promotion et nombre de places souhaitées.



Intermines

Le nouveau site intermines

Préparez vos ordinateurs, tablettes et smartphones : un site Intermines relooké et avec des modalités de recherche simplifiées est annoncé pour septembre 2017 !

Cocktail Intermines

Le cocktail Intermines 2017 a rencontré un très grand succès avec plus de 300 participants au siège de Total en présence de son PDG Patrick Pouyanné.

La participation de plus d'une centaine de camarades stéphanois a montré le dynamisme de notre association au sein d'Intermines.

Les nouvelles de l'école

Le projet de fusion avec CPE est ajourné

Le Conseil d'Administration de CPE Lyon a voté le 22 mai une motion qui ajourne le projet de fusion avec notre école. Il étudie désormais les opportunités offertes par le projet d'Université unique intégrée que porte l'Université de Lyon suite à l'obtention de l'Idex.

Journées IMT les 3 et 4 mai à Saint-Étienne

L'Ecole a accueilli les journées annuelles Mines-Télécom pour préparer la mise en œuvre de la stratégie

de l'IMT 2022 : 150 membres des comités de direction des différents établissements de l'IMT, dont 20 participants EMSE, ont pris part au riche programme et aux ateliers dédiés.

Pour suivre l'actualité de l'IMT, il suffit d'aller sur son site en cliquant [ici](#).



Remise du titre de Docteur Honoris Causa par l'IMT le 29 juin à Jay.D.Humphrey



Philippe Jamet, directeur général de l'IMT et Pascal Ray, directeur de Mines Saint-Étienne remettront le 29 juin le titre de docteur Honoris causa de l'IMT à Jay.D.Humphrey, professeur et responsable du département d'ingénierie biomédical à l'université Yale aux Etats-Unis. Le professeur Humphrey entretient des collaborations étroites avec le Centre d'Ingénierie et Santé de Mines Saint-Étienne.

Interagir avec la Newsletter

Beaucoup d'entre vous nous ont transmis leurs encouragements. Merci !

Vous pouvez aussi nous proposer vos commentaires en fin de cette newsletter.

Réseaux sociaux

Venez nous rejoindre sur les réseaux sociaux !

- LinkedIn : le groupe des anciens de l'école [est accessible ici](#).
- La page Facebook de Mines Saint-Etienne Alumni [est accessible ici](#).
- La page Facebook de l'école [est accessible ici](#).

à [00:48](#)

Aucun commentaire:

Enregistrer un commentaire

N'hésitez pas à donner votre avis sur les sujets abordés dans cette newsletter.

Vos remarques seront transmises au Bureau de l'Association, qui apportera une réponse à vos questions éventuelles.



Saisir un commentaire

[Accueil](#)

[Article plus ancien](#)

Inscription à : [Publier les commentaires \(Atom\)](#)